
Курганская область

Ïðî÷èòàë ñàì – ïåðåäàé äðóãîìó!

Газета Регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Зауралье 16+

№14    Октябрь 2015

УВЕРЕННЫМ ШАГОМ 
К СЛЕДУЮЩИМ ВЫБОРАМ

3 ОКТЯБРЯ СОСТОЯЛАСЬ ВТОРАЯ ЧАСТЬ КОНФЕРЕНЦИИ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТИ

Председательствующий на
конференции Виктор Се-
мёнов доложил об итогах 
выборов, состоявшихся 13 
сентября, а затем делегаты 
и гости в свободной форме 
дали оценку прошедшей из-
бирательной кампании. 

– Нам не хватило буквально 
тысячу сто голосов до второ-
го мандата по списку. Если бы 
мы добрали – в нашей фрак-
ции в облдуме было бы сейчас 
три депутата, с сожалением 
констатировал Виктор Анато-
льевич.

Шадринец Олег Бухаров от-
метил агрессивную предвы-
борную кампанию оппонентов, 

построенную вокруг рейтинга 
губернатора, который высок в 
целом по области, и особенно 
на своей родине – в Шадрин-
ске.

– Работать было очень 
сложно, – подчеркнул он. 

Выступающих было много. 
Мнение каждого было принято 
к сведению. Итоги выборов, их 
анализ и оценка стали ключе-
выми для определения задач 
и приоритетных направлений 
деятельности регионального 
отделения, после Устава пар-
тии, программных документов 
и решений центральных орга-
нов партии.

Выводы, сделанные по ре-

зультатам выборов, а также 
решения, принятые в ходе об-
суждения рабочих вопросов, 
вошли в резолюцию конфе-
ренции. 

Завершая мероприятие, гла-
ва регионального отделения 
партии Виктор Семёнов вручил 
благодарственное письмо де-
путату Юргамышской районной 
Думы Анатолию Клепинину, а 
также поощрил кандидатов и 
активистов, которые ярко и 
энергично принимали участие 
в избирательной кампании. В 
частности, благодарственны-
ми письмами были награжде-
ны двадцать два шадринских 
справедливоросса.

ФОТОАЛЬБОМ НА ПАМЯТЬ

В новое издание вошли и фотографии Юрия Бо-
рисовича Куньшина – члена Совета регионального 
отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, о чём он с гордостью сообщил, вручая 
экземпляр фотоальбома Виктору Семёнову, главе 
регионального отделения партии.

От Российского Фонда Мира Виктору Анатолье-
вичу Семёнову «с пожеланием надёжного духовного и физического здоровья 
на долгие-долгие годы», говорится в посвящении.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ активно поддержала проект по установлению па-
мятника Терентию Мальцеву, выделив миллион рублей на его реализацию. 

В первую очередь хочется 
сказать большое спасибо всем, 
кто отдал свой голос за меня. 
Хотелось бы поблагодарить и 
тех людей, кто так или иначе 
был задействован в предвы-
борной компании 2015 года. 
Без участия друзей, близких, 
просто поверивших в меня юр-
гамышан, победа – моя и пар-

тии не состоялась бы.
Став депутатом районной Думы, могу сказать, 

что я буду активно работать, чтобы оправдать то 
доверие, которое мне оказали вы, мои избирате-
ли. Жизнь в районе мне известна не понаслышке: 
это проблемы с газо- и водоснабжением, безра-
ботица, отсутствие дорог и многое другое. Не 
обещаю, что смогу решить всё и сразу, но вместе 
с вами приложу все усилия, чтобы улучшить каче-
ство жизни в Юргамышском районе. Наша жизнь 
должна стать справедливой.

Как глава регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Курганской области и как вновь избранный депутат 
я хотел бы поблагодарить тех избирателей, которые проявили 
свою гражданскую позицию и отдали свой голос за нашу пар-
тию. Я верю, что вместе мы продолжим работать над внедре-
нием программных положений и законодательных инициатив 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

Закончились выборы. На данном этапе мы достигли опреде-
лённых результатов, и во второй части региональной конфе-
ренции подведём итоги: что получилось, над чем нужно по-
работать с удвоенной силой, какие подходы и методы нужно 

поменять. 
Работа с гражданами – это серьезный каждодневный труд, который вели и ведут 

активисты партии и депутаты: сегодня открыты приёмные депутатов, бесплатные юри-
дические консультации в региональном отделении, в прежнем режиме функционирует 
Центр защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Мы будем помогать людям 
до тех пор, пока они будут нуждаться в нашей помощи и поддержке.

Я хочу ещё раз отметить нашего кандидата Бориса Шалютина – единственного по-
бедителя по одномандатному округу (за исключением кандидатов от партии власти)! 
Надеюсь, также ярко и настойчиво он будет работать в нашей фракции в областной 
Думе 6-го созыва.

Поздравляю Анатолия Клепинина и Александра Менщикова, получивших мандаты 
депутатов районных Дум – Юргамышской и Сафакулевской, а также жителей этих 
районов, поддерживающих нашу партию! Теперь они могут обратиться к своему де-
путату. Но это не означает, что наши избиратели в других районах области останутся 
без внимания. Мы будем активно работать, чтобы в перспективе в каждом населённом 
пункте региона был свой депутат от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

АНАТОЛИЙ 
КЛЕПИНИН: 
Я не волшебник, 
но вместе мы сделаем 
жизнь лучше

ВИКТОР СЕМЁНОВ:
Большое спасибо избирателям! 

Должность депута-
та для меня – дебют. 
Придётся многое осва-
ивать с нуля. Но как 
человек, сам живущий 
в Сафакулево, я знаю 
местных жителей, их 
проблемы, чем они жи-
вут, что их заботит. И 
они меня знают. Рабо-
тая заместителем ди-

ректора по производству в ООО «НПО» Сад 
и огород-Курганский гусь-Сафакулево», стал-
кивался с просьбами односельчан: помочь с 
водоснабжением или с вывозом мусора. Наше 
предприятие всегда помогало людям. 

Я надеюсь, что, получив статус депутата, 
смогу сделать жизнь сафакулевцев лучше, 
комфортнее, справедливее. Спасибо всем, кто 
проголосовал за меня, за партию СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Я постараюсь оправдать ваше 
доверие.

АЛЕКСАНДР 
МЕНЩИКОВ: 
Буду работать 
на благо избирателей

В КАНУН 120-ЛЕТИЯ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ ИЗВЕСТ-
НОГО УЧЁНОГО И ХЛЕБОРОБА, ПРОСЛАВИВШЕГО 
КУРГАНСКУЮ ОБЛАСТЬ НА ВСЮ РОССИЮ И ДА-
ЛЕКО ЗА ЕЁ ПРЕДЕЛАМИ, ВЫШЕЛ ФОТОАЛЬБОМ, В 
КОТОРОМ ЖИЗНЕННЫЙ ПУТЬ ТЕРЕНТИЯ МАЛЬЦЕ-
ВА ПРЕДСТАВЛЕН ГЛАЗАМИ ФОТОГРАФОВ. 

ФОТОАЛЬБОМ НА ПАМЯТЬ

ИСКЛЮЧИЛИ ЗА ЛОЖЬ 
И ХАПСКОЕ ОТНОШЕНИЕ К ПАРТИИ

3 СЕНТЯБРЯ НА НОВОСТНЫЕ САЙТЫ 
И В СОЦСЕТИ ПОПАЛО ВИДЕОПРИЗ-
НАНИЕ РАХИМОВЫХ: БАХИДЖАНА 
(ПРЕДСЕДАТЕЛЯ МЕСТНОГО ОТДЕЛЕ-
НИЯ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ В ЛЕ-
БЯЖЬЕВСКОМ РАЙОНЕ) И ЕГО ЖЕНЫ 
НАДЕЖДЫ, В КОТОРОМ ОНИ ОБВИ-
НИЛИ НАШЕГО КАНДИДАТА В ДЕ-
ПУТАТЫ КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 
ДУМЫ АНАТОЛИЯ КОЛТАШОВА И 
НЕГАТИВНО ОТОЗВАЛИСЬ О СОТРУД-
НИЧЕСТВЕ С РЕГИОНАЛЬНЫМ ОТДЕЛЕНИЕМ. ЦЕЛЬЮ ВИДЕООБРАЩЕНИЯ БЫЛО 
ОПОРОЧИТЬ КАНДИДАТА И ПАРТИЮ ПЕРЕД ВЫБОРАМИ.

Всё сказанное ими было ложью, так как никто не заключал с ними договор, 
как с агитаторами, – ни сам кандидат, ни руководители штабов. 

Виктор Семёнов, председательствующий на конференции, заявил, что пове-
дение Рахимовых бросает тень на каждого члена партии в глазах людей. 

– Поступок Рахимовых – это хапское отношение к партии и её кандидатам. 
Я считаю, что таких людей надо выгонять самой поганой метлой. И предложил 
проголосовать за исключение их из рядов СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Тем бо-
лее что Надежда Рахимова, судя по видеообращению, таковой себя не считает 
«Когда я ещё была членом партии…», говорит она.

За исключение Рахимовых проголосовали почти единогласно (один воздер-
жавшийся).

Решением Конференции регионального отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курганской области от 3 октября 2015 года

Рахимовы Бахиджан Исембаевич и Надежда Юрьевна исключены из членов 
партии.

25.08.2015, Бахиджан Рахимов 
и оппонент Колташова



Опубликованы результа-
ты выборов в Мокроусов-
скую районную Думу. В 
очередной раз статистика 
показывает, что больше 
половины граждан (54%), 
проживающих на терри-
тории района и имеющих 
право избирательного 
голоса, выборы проигно-
рировали. И для админи-
страции это хорошо: если 
придут все, тогда выборы 
действующая власть может 
и проиграть. 

Недовольство жителей 
работой муниципальной 
власти с каждым годом 
усиливается. Поэтому, что-
бы остаться у руля, власти необ-
ходимо проводить агитационную 
работу о необходимости участия в 
выборах не среди всего населения, 
а только с руководителями учреж-
дений с требованием «привести» 
подчиненных на избирательные 
участки и «проголосовать» за 
«нужных». Личное мнение самих 
руководителей учреждений долж-
но быть только одним – поддерж-
ка действующей власти. А куда 
им деваться? Бюджетники боятся 
потерять работу или должность, 
хозяйственники – недополучить 
дивидендов. А что до остальных 
людей, то многие жители вообще 
узнали о выборах после того, как 
они состоялись. 

Главам сельсоветов в очередной 
раз была дана четкая установка – 
на своих территориях обеспечить 
выборы для «нужных» людей. И 

http://kurgan.spravedlivo.ru
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ВЛАДИМИР ПУХОВ, ЧЛЕН ПАРТИИ 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ВЗГЛЯД НА ВЫБОРЫ

 ИЗ МОКРОУСОВСКОГО РАЙОНА: 

ЧТО ИМЕЕМ, КОГДА ВЕЗДЕ «СВОИ ЛЮДИ»

ВЫИГРАЛИ ВЫБОРЫ – 
СНОВА МОЖНО РАССЛАБИТЬСЯ?

ВО ВРЕМЯ ВИЗИТА В КУРГАН ДЕПУТАТА ГОСДУМЫ, 

АКАДЕМИКА ВАЛЕРИЯ ЧЕРЕШНЕВА БОРИС ШАЛЮТИН,

 НЕ СМОТРЯ НА АКТИВНУЮ 

ПРЕДВЫБОРНУЮ КАМПАНИЮ, 

НАШЁЛ ВРЕМЯ, ЧТОБЫ ПОГОВОРИТЬ С НИМ 

ОБ ОТКРЫТИИ НА БАЗЕ КГУ 

МЕДИЦИНСКОГО ФАКУЛЬТЕТА. 

Курганская область находит-
ся на последнем месте в РФ по 
обеспеченности врачами. Меди-
цинские вузы в соседних городах 
есть, но наш город за последние 
20 лет практически не развивался, 
в отличие от соседей. И когда сту-
денты уезжают на 6 лет учиться в 
Екатеринбург, Тюмень или Омск, 
то редкий выпускник возвращает-
ся назад в Курган.

Сегодня в медицине чуть ли не 
половину вакансий, где требуются 
высококвалифицированные спе-
циалисты, занимают фельдшера. 
Поэтому депутат от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, проректор КГУ Бо-
рис Шалютин активно продвигает 
идею создания на базе универси-
тета медицинского факультета.

Валерий Черешнев поддержал 
идею: 

– Сегодня такая практика широ-
ко распространена. У нас в Рос-
сии 20 медицинских факультетов 
и 50 самостоятельных вузов. Про-
цесс открытия факультетов акти-
визировался в 90-е. В 1992 году, 

В КГУ ЕСТЬ БАЗА 
ДЛЯ ПОДГОТОВКИ ВРАЧЕЙ, 
ДЕЛО ЗА ГУБЕРНАТОРОМ

когда ректором МГУ стал Виктор 
Садовничий, был открыт медицин-
ский факультет в Московском уни-
верситете. При наличии в столице 
трёх крупных вузов по профилю, 
медицинский факультет набрал 
100 абитуриентов. При СПбГУ ме-
дицинские факультеты открылись 
в 1995 году: лечебный факультет 
и отдельно стоматологический. 
Открыт медицинский факультет и 
в Новосибирске. 

– Дорожка-то проторённая по-
лучается? – улыбнулся Борис 
Шалютин, – в своё время я Бо-
гомолову уши прожужжал о том, 
что надо делать медицинский фа-
культет.

– На Западе крупный универси-
тет не считается полным, если в 
нём нет медицинского факульте-
та, – поделился Валерий Череш-
нев, более того, считается, что 
это придумка Советского Союза, 
не оправдавшаяся исторически в 
1930 году. После чего медицин-
ские вузы сделали самостоятель-
ными и передали их в Наркомз-

драв СССР. У врачей первые два 
курса ведутся фундаментальные 
дисциплины: физика, химия, об-
щая биология. Во вновь создан-
ных вузах эти дисциплины не были 
престижными, кафедрами заведо-
вали доценты, профессора вели 
редко. Соответственно, качество 
образования в части фундамен-
тальной подготовки резко упало. 

они старались вовсю. Бабушки и 
дедушки, которые вполне себе хо-
дят в магазины за продуктами, ве-
дут личное хозяйство, вдруг в день 
выборов по состоянию здоровья не 
смогли прийти на избирательный 
участок, и к ним незамедлительно 
полетел автомобиль с урной для 
размещения в нее «нужных» изби-
рательных бюллетеней. Подстра-
ховаться нужно, вдруг недостача 
голосов случится. И она чуть не 
произошла. Кандидат в депутаты 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Ан-
дрей Шелепов на своем большом 
избирательном участке проиграл 
всего 19 голосов кандидату от 
партии власти Александру Мель-
нику. Кстати, таких подробностей 
в местной газете «Восход» не пу-
бликовали. А зачем? Главное про-
трубить о конечном результате и 
бурно отметить. 

Да, цифры показыва-
ют, что 2.917 граждан 
проголосовало за пар-
тию власти плюс 227 
человек за Колеснико-
вич Т.Л., поддержива-
емую главой района, 
что в сумме составляет 
почти 32 % от количе-
ства всех избирателей 
в районе. Но если 
задаться вопросом, 
сколько из них сде-
лали выбор по причи-
не боязни действую-
щей власти, сколько 
были введены в за-
блуждение, сколько 
было сфальсифици-
ровано бюллетеней, 
да ещё прибавить 
5.317 не проголо-
совавших граждан, 
то ответ напрашивается сам собою 
– в партию власти люди верить 
перестали. 

Скольких губернаторов (начи-
ная с Олега Алексеевича) и других 
должностных лиц от партии власти 
сняли или привлекли к ответствен-
ности за последнее время, со счету 
можно сбиться. По нашему району 
уголовных дел в отношении долж-
ностных лиц пока нет, по крайне 
мере, официально. Но факты без-
деятельности власти налицо. 

Администрация района взяла 
на себя обязательства по выпол-
нению Программы социально-эко-
номического развития Мокроусов-
ского района, но за последние 
пять и более лет граждане отчетов 
от главы района не услышали. По-
тому что они не выполняются, а 
принимаются для проформы. Что 
хорошо получается у руководства 
администрации района – откры-
вать торжественные митинги, про-
износить тосты, хлопать в ладоши. 
Зато когда зимой в сильные моро-

зы случилась беда у жителей на 
ул. Пушкина (была прекращена по-
дача газа в дома), и жители приш-
ли в здание администрации за по-
мощью, предварительно оповестив 
руководство администрации, глава 
района к жителям не вышел. Да-
лее, когда этим летом жители рай-
центра планово собрались на ми-
тинг на площади (возникли острые 
проблемы в районной больнице по 
обслуживанию и лечению), глава 
района вновь пообщаться с граж-
данами не пожелал.

О решении проблем с газом в 
районе тоже не узнать: по какой 
причине мы не можем вступить в 
программу газификации, что для ее 
выполнения нужно сделать, что уже 
сделано и что предстоит. Из мест-
ной газеты от 23.09.2015 года стало 
известно, что первый заместитель 
главы района новости о газифика-
ции района узнает из газеты «Но-
вый мир». Стало быть, на уровень 
области наша администрация по 
вопросам газификации не обраща-

лась. Однако деньги за установку 
газовых стояков ряд жителей уже 
заплатили, а вот когда газ в дома 
получат, стало быть, тоже из газеты 
«Новый мир» узнавать?

Ни разу не было озвучено, бла-
годаря кому ведется и достраива-
ется новый водопровод в Мокроу-
сово. Пусть имя этого человека в 

договоре не фигурирует, но благо-
даря ИП Гекову Владимиру Алек-
сеевичу сам договор на строитель-
ство водопровода был заключен. 
Именно он наделен моральным 
правом перерезать ленточку при 
открытии водопровода. 

Населению, использующему 
централизованное отопление, не-
понятны причины, по которым они 
должны платить больше, чем в со-
седних районах. Кто конкретно 
недоработал, когда нужно было 
подготовить пакет документов на 
предоставление квот?

И напоследок. Когда чиновник 
ссылается на отсутствие денег в 
бюджете, в связи с чем не может 
исполнить какое-то обязательство, 
то частично это можно понять. Вот 
непонятно, сколько нужно дать де-
нег чиновнику, чтобы он прекратил 
хамить, лицемерить и лгать.

(печатается в сокращении.
Полную версию можно

прочитать на нашем 
сайте www.kurgan.spravedlivo.ru)

Потом оно выровнялось, конечно, 
в 1960–70-е было уже престижно 
заведовать кафедрой в мединсти-
туте, медакадемии. 

– Валерий Александрович, с 
чего нам надо начинать? С разго-
вора в министерстве здравоохра-
нения? И кто должен это сделать: 
ректор или губернатор?

– Губернатор, конечно, – уве-

рен Валерий Черешнев, – пусть 
ваш факультет примет сначала 
200 абитуриентов. Самым слож-
ным будет открыть анатомическую 
кафедру. Это лицо медицинского 
образования.

– У нас есть кафедра анато-
мии и физиологии, поделился 
Борис Шалютин, – заведует ею 
Александр Кузнецов, довольно 
серьёзный физиолог. Когда-то 
его учитель создал новое направ-
ление: изучение поведения систем 
пищеварения в условиях сверх-
высоких человеческих нагрузок. 
Он установил интересные вещи: в 
условиях сверхнагрузок показания 
анализов крови и другие факторы 
совершенно менялись. Кафедра 
проводит исследование: патология 
это или просто другая норма. Так 
что анатомическая и физиологиче-
ская базы у нас есть. 

Регламент не позволял продол-
жить беседу, но Валерий Череш-
нев и Борис Шалютин решили вер-
нуться к этому вопросу позднее.
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ГОСТЬ РЕДАКЦИИ – ДЕПУТАТ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ ФРАКЦИИ 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», АКАДЕМИК, 
ВРАЧ-ИММУНОЛОГ ВАЛЕРИЙ ЧЕРЕШНЕВ

Предвыборная кампания СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в Зауралье ознаменовалась 
визитами сразу трёх депутатов Государ-
ственной Думы, включая второй в этом году 
приезд лидера партии Сергея Миронова. 
Для меня, как редактора газеты, это был 
шанс вживую пообщаться с московскими 
гостями, чтобы потом рассказать своим чи-
тателям, чем занимаются наши депутаты в 
Заксобрании РФ.

В перерывах между встречами Татьяна Мо-
скалькова рассказала об одном из сложнейших 
дел всероссийского масштаба, которое было 
возбуждено по её инициативе. 

– От компании «Русбьюти» людям поступали 
предложения приобрести товары по каталогу. 
Основной аудиторией мошенников были по-
жилые люди. Те, кто приобретут на большую 
сумму, получат премию в 10 млн рублей. Афёра 
длилась несколько лет. Некоторые умудрялись 
даже квартиру приобрести по каталогу, кото-
рый им присылали. Например, книжка о вкус-
ной еде, которую в магазине можно купить за 
копейки, там стоила порядка трёх тысяч. Люди 
всю пенсию просаживали на это барахло в ка-
талоге по завышенным ценам.

В 2014 году целый ряд граждан – участников 
афёры получили сообщения, что они стали при-
зерами. Им прислали приглашения в гостиницу 
в центре столицы, где их ждёт пятизвёздочный 

ДЕПУТАТ ЛОВИТ МОШЕННИКОВ И КОНСУЛЬТИРУЕТ 
ЖИЛЬЦОВ АВАРИЙНЫХ ДОМОВ

отель и приз в 10 млн рублей, который им в 
Кремле вручит сама Надежда Бабкина. Они 
приехали из разных уголков России, многие 
продали последнее, что у них было, чтобы по-
пасть в Москву. 

– Очень трудная форма мошенничества, – 
сокрушается Татьяна Москалькова, – в тот же 
день, когда я об этом узнала, сразу же поехала 
в ГУВД Москвы, написала лично заявление о 
возбуждении уголовного дела. Поскольку оно 
было сложное, возбуждали его почти 4 месяца. 
Фирма прекратила своё существование, на её 

имущество наложен арест. «Русбьюти» пере-
стала обманывать людей. 

– А что будет с пострадавшими?
– Когда закончится следствие, если удастся 

их имущество конфисковать, тогда пострадав-
шие смогут получить какую-то компенсацию. 
Если нет – мошенники хотя бы не смогут обма-
нуть других и сами получат по заслугам.

Кроме того, Татьяна Москалькова намерена 
добиться внесения в Уголовный кодекс статьи 
«Мошенничество с особым цинизмом» для та-
ких случаев.

Во время визита Татьяны Москальковой в 
Курганскую область один из жителей дома на 
ул. Красина Александр Феопентович Пырков 
позвонил Виктору Семёнову, главе региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, сопровождавшему депутата Государствен-
ной Думы, и попросил личной встречи. Татьяна 
Николаевна изменила регламент визита и ре-

шила, не откладывая, разобраться в проблемах 
жильцов опасного дома.

На руках у собственников квартир целая 
пачка отписок из разных инстанций. Жители 
подтверждают, что трещина, заметная с улицы, 
сквозная. Согласно экспертизе, проведённой 
в июле административно-технической инспек-
цией, «Техническое состояние строительных 
конструкций в пределах 5-го подъезда жи-
лого дома № 66 по ул. Красина в г. Кургане 
– ограничено-работоспособное, а наружной 
стены дворового фасада в пределах кв. № 43, 
46, 49, 52 и офисных помещений, расположен-
ных на первом этаже – аварийное. Существует 
угроза внезапного обрушения участка несущей 
наружной стены дворового фасада». В акте 
также расписаны противоаварийные меропри-
ятия. Управляющая организация «Волна» не 
торопится делать капитальный ремонт, считая, 
что оплатить его должны собственники жилья. 
А жителям аварийных квартир предложили на 
время ремонта пожить в ... спортзале школы.

С 2003 года ищут справедливости жители 
дома № 66 на ул. Красина. В июле этого года 
дом прославился на весь УРФО аварией по 
вине теплосетей. После этого трещина на углу 
дома увеличилась, снова были поставлены «ма-
ячки» (предыдущие датированы 2013 годом). 
На этом всё затихло.

На встречу с активистами Татьяна Москаль-
кова пригласила областного прокурора. Вместе 
они выслушали жильцов дома и проконсульти-
ровали, в какие инстанции нужно обращаться, 
чтобы отстоять свои права.

Жильцы дома направили коллективное обра-
щение Прокурору Курганской области И.В. Тка-
чёву. Мы будем следить за развитием событий.

Прошедшая изби-
рательная компания 
в Кетовском районе 
показала, насколько 
люди потеряли дове-
рие к партии власти. 
Более 70 % избира-
телей проигнорирова-
ли выборы. Возникает 
резонный вопрос, по-
чему граждане поте-
ряли веру в то, что в 
нашем районе можно 
хоть что-то изменить 
к лучшему в резуль-
тате демократических 
выборов? Да потому 
что наши политические оппоненты за время своего 
всевластия смогли похоронить веру людей в справед-
ливую и честную политическую борьбу! 

Я первый раз участвовал в выборах в областную 
Думу и для меня был важен каждый голос. На встре-
чах жители сёл и деревень Кетовского района говори-
ли о проблемах, которые не решаются годами. Это и 
отсутствие работы, и проблемы с обеспечением каче-
ственной питьевой водой, низкие темпы газификации 
населённых пунктов. 

Но главная проблема – это некомпетентность и 
равнодушие кетовских чиновников к проблемам про-
стых людей! Многодетные семьи, матери-одиночки и 
другие льготные категории граждан годами не могут 
добиться от властей того, что им положено по закону. 
Земельные участки не выделяются по причине преступ-
ных злоупотреблений чиновников различного уровня, 
социальная помощь практически не оказывается. Но 
поражает даже не это, а то хамство и барское высоко-
мерие, с которым власти относятся к людям, изнуряя 
их отписками, а зачастую и просто выгоняя из своих 
уютных кабинетов.

Казалось бы, в такой ситуации должны опуститься 
руки от несправедливости. Но я, как представитель 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Кетовском рай-
оне, буду стараться оправдать доверие более тысячи 
избирателей, проголосовавших за меня на выборах. 
Многим людям мы уже смогли помочь через обраще-
ния в судебные органы и различные властные инстан-
ции. Однако основная работа по защите прав граждан 
в Кетовском районе ещё впереди. Мы продолжим до-
биваться справедливости на Кетовской земле!

АКАДЕМИЮ НАУК 
НЕ СПРАШИВАЛИ, 

КОГДА ПРОВОДИЛИ 
РЕФОРМЫ

– Валерий Александро-
вич, в 2013 году Вы были 
награждены Орденом 
«За заслуги перед От-
ечеством» III степени за 
большой вклад в развитие 
российского парламен-
таризма и активную за-
конотворческую деятель-
ность. Расскажите, какие 
важные законопроекты 
удалось реализовать?

– Очень важный законо-
проект – создание малых 
предприятий для ведения 
инновационной деятель-
ности при институтах. Это 
способствовало развитию науки, 
но, в то же время, поставило ряд 
вопросов. Самостоятельный закон 
об инновационной деятельности 
нам не удалось продвинуть – он 
входил в конфликт с рядом дру-
гих законов.

После 1991–93 годов, когда на-
чалась приватизация, упразднили 
многие министерства, институты 
остались «обезглавленными». У 
нас было около шести тысяч при-
кладных институтов, а сегодня 
осталось около тысячи. Министер-
ства убрали, а институты остались. 
Те из них, чья деятельность каса-
лась оборонной промышленно-
сти, практически не смогли пере-
профилироваться. Многие просто 
исчезли, другие же сохранили 
небольшие коллективы, а часть 
зданий сдают в аренду.

Была разорвана цепочка: фун-
даментальный институт (Академия 
наук) передаёт свои разработки 
прикладным институтам, дальше 
разрабатывается техническая до-
кументация, конструкторские чер-

тежи, которые идут в производ-
ство. Сегодня РАН нарабатывает 
и выстраивает свои центры, на-
учные лаборатории, но при этом 
пустуют огромные территории 
прикладных институтов. Разорвав 
работавшую цепочку, мы ослаби-
ли внедренческую деятельность в 
стране.

У общества появились претен-
зии: а где наша наука? Почему 
мы отстаём? А кто там остался 
– Академия наук? – вот она во 
всем и виновата! А кто Академию 
наук спрашивал о приватизации? 
Кто её спрашивал о реформи-
ровании целого комплекса регу-
лирования через министерства: 
было пятьдесят министерств, 
осталось двадцать? Кто тогда со-
ветовался с учёными?

Исчезновение прикладного сек-
тора науки, многих видов произ-
водств поставило академическую 
науку в очень сложные условия. 
Всё имущество перешло ФАНО, 
а научное руководство осталось 
за Академией наук. Но кто хо-

зяин, тот и заказывает музыку. 
Выходит постановление: институ-
ты объединить в такой-то центр 
и согласовать с Академией наук. 
РАН интересуется: каковы науч-
ные цели? Что полезного будет от 
объединения, кроме того, что со-
кратится управленческий аппарат? 
Вы что, инновационный центр при 
этом создадите или прикладной 
институт и производство? И тут 
начинаются противоречия, кото-
рые не всегда удаётся разрешить. 
Именно этим сейчас занимается в 
Госдуме наш комитет по науке и 
наукоемким технологиям совмест-
но с Минобрнауки. Отрабатываем 
механизм взаимодействия, чтобы 
найти оптимальный путь развития 
в современных условиях.

ГЛАВНАЯ ПРИЧИНА 
БОЛЕЗНЕЙ  –

 ПСИХОЭМОЦИОНАЛЬ-
НЫЙ СТРЕСС

– Валерий Александрович, 
как врач-иммунолог, посове-
туйте нашим читателям, как 
сохранить иммунитет в нашем 
климате в межсезонье.

– Ничего сверхъестественного 
нет. Переходный период – зна-
чит, во-первых, нужно как можно 
раньше перейти на более тёплый 
вид одежды. Избегать всех этих 
«лихачеств», когда снег пролета-
ет, а молодёжь гуляет без шапок, 
ходят в коротких курточках, еле 
спина закрыта. Модно, я понимаю, 
но это же верная простуда! Охла-
дится поясница, потом заболят 
почки – а это уже пиелонефрит. 
Там простыл, тут простыл – это 
всё накапливается и после 40 лет 
начинаются серьёзные проблемы 
со спиной.

Во-вторых, правильное питание. 
В свои первые годы жизни вы в 
руках родителей, вас кормят. А в 
16 – 18 лет молодёжь вырывает-
ся на свободу. За эти годы вы-
рабатывается анатомический сте-
реотип – перед приёмом пищи, в 
одно и то же время, выделяется 
желудочный сок. Вы завтракаете 
с 7 до 9 – в это время выраба-
тывается оптимальное количество 

желудочного сока, вы хотите есть. 
Обедаете с часу до половины тре-
тьего – соответственно, в это вре-
мя вы должны хоть что-то съесть. 
Желудочный сок в числе прочего 
содержит кислоту, поэтому съешь-
те, яблоко, бутерброд или пару 
пирожков. Пусть этот сок разъ-
едает пирожки, чем слизистую 
вашего желудка. Берегите слизи-
стую! К шестому - пятому курсу 
20 % студентов имеют язвенную 
болезнь.

И самое главное. Нельзя делать 
десять дел сразу. Студенты в на-
чале лекции пирожки доедают, 
ладно, думаю, пусть. Потом – зво-
нок по телефону, разговор: «Ка-
кое расписание, куда идём? Что?» 
И так минут десять – человек 
наразрыв! Очаги возбуждения от 
разных видов деятельности стал-
киваются, и происходит «сшибка» 
(термин Павлова – столкновение 
процессов возбуждения и тор-
можения в ц.н.с., приводящее к 
срыву высшей нервной деятель-
ности), развивается невроз. Воз-
никает нервная слабость, потому 
что мозг не выдерживает такого 
напряжения.

Все говорят: Цезарь мог делать 
десять дел… – да, мог – второ-
степенных: скакать на коне, сра-
жаться, отдавать приказы, но он 
не мог скакать на коне и писать, 
потому что два доминантных вида 
деятельности одновременно не 
получатся. У нас масса причин для 
плохого здоровья – переедание, 
гиподинамия, но главная – психо-
эмоциональный стресс. Отчего у 
нас в кризис смертность пополз-
ла опять вверх, причём, у людей 
в возрасте до 40 лет, до 50 лет? 
Не среди 70–80 летних, трениро-
ванных. – Оттого, что люди, за-
груженные проблемами, пытаются 
решать их все одновременно. Не 
надо быть цезарями!

– Спасибо за яркую, содер-
жательную беседу.

(печатается в сокращении.
Полную версию можно

прочитать на нашем сайте 
www.kurgan.spravedlivo.ru)

ЧИНОВНИКИ ДОЛЖНЫ 
РАБОТАТЬ ДЛЯ НАРОДА, 
А НЕ НАОБОРОТ!

ОЛЕГ КОБЯКОВ, ЧЛЕН ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

АКТИВИСТ: «К ПРОБЛЕМАМ 
ЖИТЕЛЕЙ КЕТОВСКОГО РАЙОНА 

НУЖЕН СПРАВЕДЛИВЫЙ ПОДХОД»



ЗАЩИТНИК ПОТРЕБИТЕЛЯ
Татьяну Велину в Шадринске знают очень многие. Ведь с юриди-

ческими казусами и нарушениями прав граждан в той или иной степени 
сталкиваются практически все. И тут на помощь попавшим в неприятную 
ситуацию шадринцам приходит Общественное учреждение по Курганской 
области «Защитник потребителя», шадринский филиал которого возглав-
ляет Татьяна Велина. «Практически ежедневно занимаюсь восстановлени-

ем справедливости», – говорит Татьяна Александровна, многие проблемы вытекают с законо-
дательного уровня, поэтому с удовольствием приняла предложение партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, членом которой я являюсь, побороться за мандат городской Думы. 13 сентября меня 
поддержали 28,8% жителей округа. Уверена, что нам удалось создать прочную основу для бу-
дущих побед.

http://kurgan.spravedlivo.ru
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Зауралье

ШАДРИНСК: 
СЕГОДНЯ ВТОРЫЕ – 
ЗАВТРА ПЕРВЫЕ!

Эксперты считают, что 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
является единственной кон-
структивной оппозиционной 
силой в Шадринске, пред-
лагающей собственную про-
грамму социально-экономиче-
ского развития Шадринска и 
механизмы развития города. 
Сегодня мы побеседовали с 
одним из кандидатов в Кур-
ганскую областную Думу по 
округу «Шадринский-1» Алек-
сандром Бухаровым. 

– Александр Олегович, 
как оцените результаты 
прошедших выборов? Что 
получилось, а чего не уда-
лось достичь?

– Результаты выборов 
сложно оценить однознач-
но. По округу «Шадринский-
1» заручился поддержкой 
2086 человек, что составляет 
20,59% и занял, так же, как 
и партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, второе место. Полу-
чилось, прежде всего, донести 
до шадринцев позицию СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ о введе-
нии моратория на платежи за 
капремонт, о необходимости 
принятия закона «О детях 
войны» и другие программные 
положения. Не получилось 
мобилизовать шадринских из-
бирателей: многие из них, к 
сожалению, предпочли уехать 
на дачные участки, либо за-
нялись домашними делами. 
Именно этих голосов нам и не 
хватило для итоговой победы.

– Как оцениваете чест-
ность и прозрачность выбо-
ров в Шадринске?

Результаты выборов продемонстрировали 
ярко выраженную тенденцию: во втором по вели-
чине городе Зауралья – Шадринске рейтинг пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и кандидатов-спра-
ведливороссов в областную и городскую Думы 
находится на уверенном втором месте с хорошим 
отрывом от остальной оппозиции.

МОИ ПЕРВЫЕ ВЫБОРЫ
Своими впечатлениями о выборах поделилась один из кандидатов 

в Шадринскую городскую Думу Лилия Луканина. 
Ещё полгода назад даже не думала о политической борьбе, но обо-

стренное чувство справедливости и неудержимое желание помогать лю-
дям стали главным мотивом принятия решения о выдвижении в депутаты. 
Сама являюсь старшей по дому, и регулярно приходится решать проблемы 
в сфере ЖКХ, также постоянно занимаюсь решением проблем детей с 

ограниченными возможностями. За время выборов многому научилась, приобрела бесценный 
опыт. Вступив в ряды партии, съездила на форум сторонников СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, где 
выступал лично Сергей Миронов, познакомилась со многими интересными людьми, успешно от-
стаивала права детей-инвалидов. Не сомневаюсь, что мой результат – второе место на округе № 
16 – станет фундаментом для будущей победы – моей и партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

ПРОБА СИЛ
В политике Татьяна Лиске – человек новый. Хотя Татьяна Алексан-

дровна уже много лет работает в участковой избирательной комиссии, 
представляя партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, в качестве кандидата 
на выборы пошла впервые. «Честно говоря, было много сомнений, но 
желание добиваться справедливости в конечном итоге перевесило всё 
остальное», – говорит Татьяна. Считаю, что показала достойный резуль-
тат, заняв на выборах уверенное второе место. А победы обязательно 
придут. Начинать надо с малого!

ПРАВДА. СВОБОДА. 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ

– Именно эти 3 составляющие лежат в основе моих убеждений, – гово-
рит Игорь Яковлев, генеральный директор ООО «Шадринское предприятие 
«Уральский родник». Игорь Валентинович уверен, что добиваться справед-
ливости возможно только в том случае, когда в Думе будут представлены 
действительно независимые депутаты. «В Шадринске я проживаю только 

второй год, поэтому свое второе место оцениваю как вполне достойный результат. А ещё как 
трамплин для будущих побед, которые, несомненно, придут!  

ДОВЕРЯЙ УЧИТЕЛЮ!
«Шадринск – это моя родина. Здесь я родилась и выросла. С года-

ми приобрела большой педагогический опыт работы со школьниками 
– будущими гражданами нашей страны и их родителями. Очень горько 
и обидно бывает видеть спивающуюся, нигде не работающую молодёжь, 
слышать нецензурную брань, видеть рост преступности. Это побудило 
меня стать кандидатом в депутаты Шадринской городской Думы», – го-
ворит учитель с 35-летним стажем Галина Ротанова. Галина Аркадьевна 
– член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ с момента ее основания, орга-
низатор и активный участник всех мероприятий СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-

СИИ в Шадринске. «К сожалению, в ходе избирательной кампании столкнулась с неэтичностью 
одного из своих оппонентов. И, тем не менее, поскольку мы стоим у основ формирования 
гражданского общества в России, очень важно, чтобы у людей, приходящих на избирательные 
участки, был выбор. Считаю, что эту миссию нам, кандидатам от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
выполнить удалось.

РЕЗУЛЬТАТ, 
ЗА КОТОРЫЙ НЕ СТЫДНО

210 человек или 30,48% жителей округа поддержали на выборах 
13 сентября кандидата от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Свет-
лану Райхерт. Возглавляемая Светланой Сергеевной столовая СССР 
пользуется большой популярностью у шадринцев. Не скрывает Светлана 
Сергеевна и своих политических взглядов: в основе любого управлен-
ческого решения должен лежать принцип справедливости. Хотя в ряды 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Светлана Райхерт вступила относительно недавно – ее 
активную позицию заметили почти сразу, а в августе 2015 г. Сергей Миронов лично вручил 
ей свою книгу с автографом. 

ЗАДЕЛ НА БУДУЩЕЕ
Ольга Федулова в выборах принимала участие впервые. «Думаю это 

только начало моей политической деятельности», – говорит Ольга Эдуардов-
на. «Как гражданин России считаю своим долгом прилагать все возможные 
усилия для развития и процветания нашей Родины. Выражаю особую благо-
дарность тем шадринцам, кто отдал свои голоса за партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Хочу пожелать здоровья и крепкого семейного очага. Успехов!

СПАСИБО ЗА ТО, 
ЧТО ВЫ С НАМИ, ЗА НАС!

Владимир Чухломин, председатель местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Шадринском районе: 

– Хочу поблагодарить всех шадринцев, пришедших 13 сентября 2015 
г. на избирательные участки и проголосовавших за партию СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, а также наших кандидатов. По городу и району это 
более 3600  голосов – наиболее активных и прогрессивно мыслящих 
жителей! Зная, что нас поддерживает такое число неравнодушных лю-

дей, не остается сомнений – СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Шадринске и Шадринском рай-
оне быть! Все вместе мы достигнем новых побед!

Андрей Васильев, председатель местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г. Шадринске:

– Выражаю слова искренней признательности всем жителям г. Ша-
дринска и Шадринского района, пришедшим 13 сентября на избира-
тельные участки и выполнившим свой гражданский долг. Особая благо-
дарность тем, кто сделал свой выбор в пользу партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. 

Отдельная признательность тем, кто приложил все свои силы и личное 
время для достижения итогового результата. Тем, кто днём и ночью 
разносил газеты, листовки и другую печатную продукцию СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ. Тем, кто вёл агитацию на улицах города и просторах Интернета. Всем 
членам участковых избирательных комиссий, выполнившим огромный объём работы. Всем 
наблюдателям от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Всем, кто проводил и организовывал встречи 
с избирателями. Всем вам низкий поклон, дорогие друзья! Крепкого здоровья! Успехов! И, 
конечно, справедливого будущего!

– Хотя большинство 
участковых избирательных 
комиссий отработали про-
фессионально и честно, мы 
не признаем результаты вы-
боров на 143-м участке (ГЦ 
«Спутник»), где, по офици-
альным данным, у меня 1 го-
лос (0,29%), а у кандидата 
от «Единой России» – 343 
голоса (98,85%). Как такое 
может быть, если на осталь-
ных участках мой средний 
результат превышает 20%? 
Кроме того, на некоторых 

участках очень высокий про-
цент людей, проголосовав-
ших на дому. 

– Что хотели бы поже-
лать вновь избранным де-
путатам?

– В первую очередь не 
забывать о данных ими в 
рамках предвыборной кам-
пании обещаниях. Работать 
профессионально, честно. 
Ставить перед собой высо-
кие цели и добиваться их до-
стижения. 

– Выборы прошли. Что 
дальше?

– За время выборов у нас 
в Шадринске сформирова-
лась дружная и сплоченная 
команда. Посмотрите на на-
ших кандидатов в городскую 
Думу: юрист, директор фи-
лиала Общественного учреж-
дения по Курганской области 
«Защитник потребителя» Та-
тьяна Велина, учитель Галина 

Ротанова, активист движения 
в защиту прав инвалидов Ли-
лия Луканана, заместитель 
директора по строительству 
Владимир Чухломин, индиви-
дуальные предприниматели 
– Светлана Райхерт и Андрей 
Поникаровских, генеральный 
директор ООО «Шадринское 
предприятие «Уральский 
родник» Игорь Яковлев, вра-
чи, педагоги. Все настоящие 
профессионалы своего дела! 
Будем и дальше работать на 
благо шадринцев!


